

## CPRN Launches the Centre for Productivity and Health Human Resources and the Centre for Green Development

*Working together for a healthy, sustainable Canada*

September 24, 2009 – As leaders in socio-economic policy research and engagement, Canadian Policy Research Networks (CPRN) has launched two new initiatives that will enable collaborative dialogue across sectors and generate research for innovative policy solutions: the [Centre for Productivity and Health Human Resources](#) and the [CPRN Centre for Green Development](#).

The Centres will bring together leaders in the field to exchange expertise, share best practices and work collaboratively to develop effective and responsive policies to address the critical issues affecting communities across Canada today. CPRN's long-standing record of producing high quality research, policy options and knowledge translation for decision-makers will ensure the credibility, uptake and impact of Centre work.

### Why a Centre for Productivity and Health Human Resources?

There is near consensus that the health care system in Canada faces significant financial challenges in the future as presently organized. It is estimated that the impact from health system inflation, ageing, increasing utilization and looming health human resource shortages will make the health care system more expensive for governments to support in less than a decade.

Raising the productivity of the health care system will ensure its long-term survival. But emphasizing productivity does not mean working harder: it means providing support and the tools necessary to help workers – and systems – function more efficiently and effectively with the resources they have.

The Centre for Productivity and Health Human Resources (CPHHR) is an inter-sectoral network of leaders focused on ways to advance the importance of productivity in health care in Canada. This happens through the sharing of perspectives, the development of evidence-based research designed for maximum impact and the timely exchange of relevant information.

CPHHR will be co-chaired by Dr. Hugh Scully, Cardiovascular Surgeon at Toronto

▶ **FRANÇAIS**

s u b s c r i b e

e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network

u n s u b s c r i b e

General Hospital and Professor in Surgery and Status Professor in Health Administration at the University of Toronto; and economist, Dr. Jack Mintz, who holds the Palmer Chair in Public Policy, School of Public Policy at the University of Calgary, and was formerly the CEO of the C.D. Howe Institute. The inaugural meeting of CPHHR is planned for the winter of 2009-10.

For more information on CPHHR, [click here](#).

## Why a CPRN Centre for Green Development?

Green development is about more than individual buildings. It is also about environmentally-sensitive planning and development including healthy and environmentally responsible communities with walkways, fused and efficient transportation corridors, public transit, mixed land uses and green spaces.

CPRN Centre for Green Development (CCGD) is a member-driven network of leaders designed to help governments, industry, architects, designers, builders, developers and other stakeholders interested in urban and regional development to navigate the emerging information on green development with an interest in effecting positive change.

The inaugural meeting will be held in January 2010.

For more information on CCGD, [click here](#).

## Coming Soon

CPRN will be releasing the following research publications over the coming weeks. Stay tuned to *e-network* for more!

- ***Is it Possible to Measure the Value of Social Housing?*** by Michael Buzzelli
- ***Social Innovation in Canada: An Update*** by Mark Goldenberg, Wathira Kamoji, Larry Orton and Michael Williamson

 Follow us on [Twitter!](#)

**RCRPP**

RÉSEAUX CANADIENS DE RECHERCHE  
EN POLITIQUES PUBLIQUES

*Des leaders en matière de participation et de recherche sur les politiques socio-économiques*

**e-network**  
Site Web : [www.rcrpp.org](http://www.rcrpp.org)

# Les RCRPP procèdent au lancement du **Centre pour la productivité et les ressources humaines en santé** et du **Centre pour le développement vert**

*Travailler ensemble pour un Canada en santé et écologiquement viable*

Le 24 septembre 2009 – En tant que chefs de file dans le domaine de la recherche et de la participation à l'élaboration des politiques socioéconomiques, les Réseaux canadiens de recherche en politiques publiques (RCRPP) ont procédé au lancement de deux nouvelles initiatives qui permettront la tenue d'un dialogue concertée entre les secteurs et la réalisation de recherches menant à des solutions novatrices en matière de politiques : le [Centre pour la productivité et les ressources humaines en santé](#) et le [Centre des RCRPP pour le développement vert](#).

Les Centres permettront de rassembler des chefs de file dans le domaine pour échanger des connaissances spécialisées, partager des pratiques exemplaires et travailler de façon concertée en vue d'élaborer des politiques efficaces et judicieuses qui permettront de s'attaquer aux enjeux cruciaux auxquels font face les collectivités partout au pays à l'heure actuelle. La réputation bien établie des RCRPP dans les domaines de la réalisation de recherches de haute qualité, de la présentation d'options stratégiques et de la transmission du savoir à l'intention des décideurs permettra d'assurer la crédibilité, l'acceptabilité et l'impact des travaux des Centres.

## Pourquoi un Centre pour la productivité et les ressources humaines en santé ?

Il existe un quasi-consensus à l'effet que le système de soins de santé au Canada fait face à l'avenir à d'importants défis financiers dans sa forme actuelle. On estime que l'impact sur le système de santé résultant de la hausse de ses coûts, du vieillissement démographique, de son utilisation accrue et des pénuries imminentes de ressources humaines en santé contribuera à rendre le système de soins de santé plus onéreux pour les gouvernements à maintenir dans moins d'une décennie.

Une hausse de la productivité dans le système de soins de santé permettra d'assurer sa survie à long terme. Mais l'accent mis sur la productivité ne signifie pas qu'il faudra travailler plus fort : cet accent fait plutôt allusion à l'octroi d'un appui et des outils nécessaires pour aider les travailleurs – et les systèmes – à fonctionner d'une façon plus efficiente et plus efficace avec les ressources dont ils disposent.

Le Centre pour la productivité et les ressources humaines en santé (CPRHS) est un réseau intersectoriel de leaders qui s'intéressent aux moyens de promouvoir l'importance de la productivité dans les soins de santé au Canada. La poursuite de cet objectif s'effectue par l'intermédiaire d'échanges de points de vue, de l'élaboration de recherches empiriques qui visent à générer un impact maximum et du partage en temps opportun de données pertinentes.

Le CPRHS sera coprésidé par le Dr Hugh Scully, qui est chirurgien cardiovasculaire

► **ENGLISH**

**a b o n n e m e n t**

e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network  
e-network e-net  
work e-network

**d é s a b o n n e r**

au Toronto General Hospital et professeur de chirurgie et professeur émérite d'administration sanitaire à l'Université de Toronto, ainsi que par l'économiste Jack Mintz, qui est titulaire de la chaire Palmer en politiques publiques, au sein de la School of Public Policy à l'Université de Calgary, et qui fut auparavant PDG de l'Institut C.D. Howe. Il est prévu que la rencontre inaugurale du CPRHS aura lieu pendant l'hiver de 2009-2010.

Pour obtenir de plus amples renseignements sur le CPRHS, veuillez [cliquer ici](#).

## Pourquoi un Centre pour le développement vert ?

Le développement vert ne se limite pas aux seuls immeubles. Il comprend aussi une planification et un développement respectueux de l'environnement, y compris des collectivités en santé et soucieuse de l'environnement avec des promenades, des voies de communication fusionnées et efficaces, des moyens de transport en commun, une utilisation mixte des sols et des espaces verts.

Le Centre des RCRPP pour le développement vert (CRDV) est un réseau axé sur les membres et composé de leaders qui s'emploient à aider les gouvernements, l'industrie, les architectes, les responsables de l'aménagement du territoire, les constructeurs, les promoteurs et les autres intervenants intéressés au développement urbain et régional à explorer les nouveaux renseignements disponibles sur le développement vert dans le but d'effectuer des changements positifs.

Il est prévu que la rencontre inaugurale du CRDV aura lieu en janvier 2010.

Pour obtenir de plus amples renseignements sur le CRDV, veuillez [cliquer ici](#).

## À paraître sous peu

Les RCRPP procéderont au lancement des publications de recherche suivantes au cours des prochaines semaines. Surveillez les prochaines livraisons de nos messages *e-network* pour en apprendre davantage !

- ***Is it Possible to Measure the Value of Social Housing?***, Michael Buzzelli
- ***Social Innovation in Canada: An Update***, Mark Goldenberg, Wathira Kamoki, Larry Orton et Michael Williamson

 Suivez-nous sur [Twitter](#)!